



DOMINGO DE COMUNIÓN MUNDIAL

Plática de ofrenda



Durante el primer domingo de octubre, los metodistas unidos se unen a cristianos de diferentes tradiciones para celebrar el Domingo de Comunión Mundial. El Domingo de Comunión Mundial comenzó en 1936 como una forma de reconocer nuestra unidad ecuménica en Cristo y de reunir a los cristianos en un espíritu de unidad y paz.

En La Iglesia Metodista Unida, las congregaciones de toda la denominación también se unirán para recibir una ofrenda dominical especial que ayuda a los estudiantes de todo el mundo a alcanzar su máximo potencial mediante becas, formación y mentoría. La ofrenda recaudada durante el Domingo de Comunión Mundial es una de las seis ofrendas especiales que se reciben a lo largo del año.

Adapte esta plática de ofrenda como parte de un momento misionero para celebrar el Domingo de Comunión Mundial con su congregación. Para un servicio totalmente integrado, coordínelo con el Mensaje Infantil, la Liturgia y la Introducción al Sermón. Estos recursos están disponibles para su descarga en ResourceUMC.org/WCS.

"Y DESPUÉS DE ABRAZARLOS, LOS BENDECÍA PONIENDO LAS MANOS SOBRE ELLOS."

Marcos 10:16, NVI

oy tenemos la oportunidad de reconocer a los jóvenes estudiantes y bendecirlos. La ofrenda especial que recaudamos durante el Domingo de Comunión Mundial ayuda a financiar becas para estudiantes metodistas unidos de todo el mundo.

¿Recuerda quién le empodero cuando era un niño o una niña? ¿Las personas que impactaron su vida al darle un sentido de propósito y valor? Hoy puede devolver ese mismo sentimiento con una ofrenda dirigida a apoyar a los jóvenes líderes.



DOMINGO DE COMUNIÓN MUNDIAL

Plática de ofrenda

Cuando Garett Ozmer (https://www.umc.org/en/content/ethnic-scholar-appreciates-world-communion-sunday-garrett-ozmer-wcs) estaba en quinto grado, tuvo una convulsión en la escuela. Le diagnosticaron epilepsia, con ataques que le hacían tartamudear. En el instituto empezó a aceptar sus retos, reconociendo que no eran insuperables. Gracias a los cuidados que recibió, empezó a soñar con convertirse en neurólogo pediátrico.

Mientras persigue su sueño, Garett está agradecido por haber recibido la Beca Étnica, que fue posible gracias a las generosas donaciones recolectadas durante el Domingo de Comunión Mundial. "Para mí, ser médico no tiene que ver con el dinero; tiene que ver con curar a niños que están tan asustados y confundidos como yo lo estuve. Mi fe siempre me ha llevado a regresar el servicio", dice.

Cleber Lizardo de Assis sirvió en una iglesia de Belo Horizonte, Brasil, y en varios proyectos comunitarios en el barrio de Liberdade, como Juventude ao Extremo, para jóvenes; Sombra e Água Fresca, para niños migrantes de 6 a 14 años; y Tercera Edad, para adultos mayores. La Beca del Domingo de Comunión Mundial le ayudó a recibir una maestría de psicología en Pontificia Universidade Católica de Minas Gerais, en Belo Horizonte (Brasil). Desde entonces, ha obtenido un doctorado en psicología y un postdoctorado en filosofía. Como profesor de psicología, teología, filosofía y prácticas sociales, ayuda a formar a los líderes de la comunidad y a los actuales profesores en estos campos de estudio. Sigue creando programas sociales que promueven la

justicia y la paz para grupos a menudo marginados: niños de la calle, delincuentes, personas adictas a las drogas, pueblos indígenas, mujeres y adultos mayores.

Dice: "La beca me permitió recibir estudios superiores, continuar mi servicio a la comunidad y ampliar mi compromiso con la transformación social en el mundo."

En el Domingo de Comunión Mundial podemos sentir y celebrar la conexión del cuerpo de Cristo al unir nuestras ofrendas con las de otros metodistas unidos alrededor del mundo.

Esta mañana escuchamos del Evangelio de Marcos: "Dejen que los niños vengan a mí, y



DOMINGO DE COMUNIÓN MUNDIAL

Plática de ofrenda

no se lo impidan, porque el reino de Dios es de quienes son como ellos." (Marcos 10:14, NVI).

Cuando compartimos con los jóvenes eruditos, los equipamos para poner su fe en acción y construir el reino de Dios aquí en la tierra. Usando las palabras de otro becario de la Comunión Mundial, Yves Mukana Kinangwa, "Recuerdo la valiosa lección que me dio uno de mis profesores. Nos enseñó que la vida eterna comienza en la tierra, a través de nuestra propia transformación y cambio, pero debemos vivir una vida que nos caracterice como cristianos en todos los aspectos".

Cuando usted da generosamente en el Domingo de Comunión Mundial, se conecta con estudiantes dotados y calificados de todo el mundo que se están convirtiendo en los agentes de cambio, que Dios los creó a ser.

¡Gracias por dar generosamente!



